

○漁港朝市で捕れたてをERIS

市内3カ所の漁港で今年も朝市が開催され、浜の味覚が格安で提供されています。石狩湾新港東ふ頭は7月中旬までの毎日、厚田漁港は10月下旬までの毎日、浜益漁港は6月5日までの毎週日曜の開催です。その日の朝捕れた魚介類をすぐに味わえるぜいたくを満喫しましょう!



4月24日(日)、浜益ふるさと市場にて。寒いけど浜鍋がおいしい!
最終日の6月5日(日)には抽選会もあり。



あつた港朝市では5・6月の第2日曜に全品2割引きの「さかなデー」を開催。

○川下の海岸線 みんなできれいにERIS

5月8日(日)、NPO法人北海道海浜美化を進める会の主催で、浜益区の川下海水浴場周辺の清掃活動が行われました。今年で11回目となる今回は、あいにくの雨と強い風の中でしたが、総勢90人で740kgのごみが片付けられました。各種団体をはじめ、石狩の海岸ルートを愛するライダーたちも参加し、「あいロード」の海岸線の美化に一役買っていました。



○北欧スタイルでティーパーティー

4月23日(土)、NPO法人石狩国際交流協会の主催でフィンランド在住の大学生、ハンナ・ウッコラさんをお迎えし、花川北コミセンで「フィンランド・ティーパーティー」が開かれました。フィンランドのレシピでパンケーキを作った後は、ジャムを塗ったりフルーツを乗せたり、思い思いにアレンジして、フィンランドのハーブティーとともに味わいました。数々の写真を背景にハンナさんの軽妙な語り口で紹介されるフィンランドの四季や自然、人々の暮らし、北欧デザインなどに参加者の皆さんのが聞き入り、「多くの方がフィンランドに興味を示してくださってうれしい。また機会があったらぜひ石狩に来たいです」と、ハンナさんも喜んでいました。



かつて北海道大学の留学生だったハンナさん(写真中央)。流ちょうな日本語で説明しながら、参加者17人とともにクレープ風パンケーキを作りました。

○ArtWarmに今年も「ほわぽわ」オープン!ERIS

子育て中のママたちが企画し、スタッフとして活動する「ほわぽわ」。今年も5月11日(水)からArtWarm内にオープンしました。「子どもと一緒にでも気兼ねなく、のんびりコーヒーが楽しめるのがうれしい」と、訪れたママたちにも好評で、「子育てにやさしいまち石狩」をあらためて実感するスポットです。11月末まで祝日を除く毎週水・木・金曜10:00~15:00営業。



○寄贈をいただきました

今年3月、(社)北海道宅地建物取引業協会札幌北支部から車いす3台、(社)札幌北法人会厚田支部から学校図書、同浜益支部から液晶テレビが寄贈されました。いずれも地域社会貢献活動の一環として実施されたものです。車いすは市役所1階で、図書は厚田区各学校4校で、テレビは市社会福祉協議会浜益支所で活用させていただいている。ありがとうございました。



○交通安全の大切さを学ぶ

4月26日(火)、浜益小学校(石黒隆一校長・児童58人)で、警察官や交通安全指導員による交通安全青空教室が開催されました。当日は雨天のため、横断歩道を渡ったりするなどの実技は行われませんでしたが、子どもたちは自転車の走行時や歩行時の交通ルールやマナーについて学んだり、浜益駐在所長の講話を聞いたりして、交通安全に対する理解を深めました。



○はます郷土資料館 改修終了

昨年7月の大雨により休館していたはます郷土資料館は、崩壊した石垣を修復し、5月1日(日)に無事開館しました。館内には、ニシン漁に使われた漁具など先人の知恵や技術を伝える多くの資料が保存・展示されています。ぜひお立ち寄りください。

場 所 / 浜益区浜益77-1
開館日時 / 10月31日(月)まで10:00~16:00
 ※火曜休館
入館料 / 300円
 (中学生以下無料、15人以上の団体は240円)
問 ☎ 79-2402

同館は水産庁の「未来に残したい漁業漁村の歴史文化財産百選」にも選ばれています。